

Schneeschuh-Tour ausser Programm vom 6.2.2011

Das herrliche, nahezu frühlingshafte Wetter inspirierte uns spontan am Sonntag eine Schneeschuhtour zu unternehmen. So fuhren wir (Urs, Suzanne, Margrit, Bruno, Charly, Rosmarie, Anke, Sabine, Trudy und der Berichterstatter) mit 3 Autos auf den Oberberg. Bei fantastischem und schon fast heissen Sonnenschein marschierten wir über die zum Teil schon etwas schneefreien Südhänge gegen das Laucherenstöckli., wobei Charly und Rosmarie eine kürzere Tour wählten. Unterwegs verzehrten wir unser bescheidenes Picknick auf der Bank einer Heuhütte an der Sonne. Die zum Teil steilen Aufstiege brachten uns schon ganz schön ins Schwitzen so dass wir bereits den Schatten suchten. Die Schneeverhältnisse waren trotz starker Sonne grundsätzlich noch erstaunlich gut. Auf einem Hügel eines mir nicht namentlich bekannten



Gipfelkreuzes in der Nähe des Chrudhüttli's war unser Endziel. Nach dem Genuss der wunderschönen Aussicht, wo sich die weissen Gipfel im tiefblauen Himmel abzeichneten, setzen wir unsere Rundtour Richtung Sternenegg-Eseltritt fort, um zufällig zeitgleich mit unseren zwei „Abtrünnigen“ gegen 15.30 Uhr auf den Oberberg zurück zu gelangen.



Bald konnten wir auch unseren Durst und Hunger an dem vorsichtshalber am Morgen bestellten Tisch stillen, bedient von der „fleissigen und freundlichen Liesel“. Selbstverständlich genährt mit dem für das

Haus typisch feinen Schweinssteak und erst noch mitten am Nachmittag. Noch vor dem Einnachten und den letzten Sonnenstrahlen, die hinter dem Fronalpstock hervorlugten, machten wir uns auf den Heimweg. Wieder einmal mehr kehrten wir gesund und zufrieden in unsere „grüne Heimat“ zurück.

Gerd